

► **Changé.** 1 097 randonneurs et vététistes à la rando des Rossays



Les VTTistes ont été conquis par le parcours 70 km.

Dimanche, l'Amicale cyclotouriste a su rallier nombre de VTT et de randonneurs pour la mise en œuvre de sa 6^e randonnée des Rossays avec 1 097 participants. Un excellent millésime, voisin de celui de l'année 2014 qui a récompensé les 60 bénévoles engagés pour la réussite de cette journée. 695 VTT se sont élancés sur les parcours de 20-37-50 et 70 km

« Ce dernier parcours a conquis pas moins de 76 adeptes du vélo tout terrain », soulignent les organisateurs. Dans le même temps 402 marcheurs dont la majorité étaient des marcheuses (260) ont fréquenté les parcours de 8-12-20 et 25 km.

Les jeunes (57 à vélo et 29 à pied) ont été aussi présents à la satisfaction des dirigeants.